## L'actualité dans le Rétro

## Un anniversaire pour les 40 ans de l'UTL de Cambrai

Que de chemin parcouru depuis 1978 ! 40 ans et 5 présidents plus tard, l'association Université du Temps Libre UTL est passée de 11 à 1 100 adhérents! Jean Bézu, 3ème président, cofondateur, n'a pas manqué de retracer cette belle aventure humaine commencée avec Michel Cliche, puis Albert Maillet, lui-même, Pascal Lasselin et Patrick Roussel président actuel. Une association qui a su s'adapter aux besoins des adhérents, alliée à la détermination des dirigeants avec l'appui des nombreux bénévoles référents dans leur spécialité. Ils ont été mis à l'honneur lors de cet anniversaire le 4 décembre et le président les a remerciés ainsi que tous les adhérents pour leur confiance. Puis, le spectacle a commencé avec une pièce de théâtre par le « Manteau d'Arlequin » et en chansons avec le duo Ariétide avant la tombola et le verre



de l'amitié. Le président a remis un chèque à quatre associations : LADAPT section handisport, la préservation du patrimoine pour la maison Blériot et la porte de la citadelle, les Dragons Ladies et le Noël des déshérités. Une association exemplaire avec encore plus d'activités humaines pour faire le lien.